

Sehr geehrte Damen und Herren,

Mein Name ist Peter Szekely und ich schreibe Ihnen im Namen von „Association Eurotraining“. Zur Zeit arbeite ich an einem Projekt mit einer Gruppe von 20 gehörlosen jungen Leuten im Alter von 19 – 24 Jahren.

Wir würden gerne einen zwei- oder dreiseitigen internationalen Jugendaustausch organisieren und suchen gehörlose Partnergruppen. Wenn Sie interessiert sind, nehmen Sie bitte so schnell wie möglich zu mir Kontakt auf.

Was die finanziellen Mittel betrifft, beabsichtigen wir unser Projekt im Rahmen des (EU-) Programms „Youth 2000-2006“ (oder „PHARE“) zu finanzieren. Dieses Programm steht allen EU-Mitgliedsländern (oder Anwärtern) zur Verfügung. Dieses Programm hat mehrere Unterprogramme, die unterschiedliche Aktivitäten finanzieren. Eines davon heißt „International Youth Exchange“ (Internationaler Jugendaustausch). Im Rahmen dieses Programms organisieren Jugendgruppen den Austausch mit einer Gruppe ähnlichen Alters, mit vergleichbarer Zusammensetzung und ähnlichen Interessen aus einem anderen Land.

Das Ziel dieses Austausches ist nicht ausschließlich der Jugendtourismus. Wichtig ist, eine andere Kultur und die Gewohnheiten des Gastlandes kennen zu lernen.

Zwei Wege des Austausches sind möglich: als Gastgeber oder als Gast. Wenn möglich, würde ich gerne beides machen. So ein Austausch dauert normalerweise ungefähr 2 Wochen. Das Gastgeberland übernimmt die Kosten für die Unterbringung, Verpflegung und örtliche Verkehrsmittel und das Gastland sorgt für die Reisekosten in das andere Land. Das ist alles in Kürze.

Ich weiß, dass diese Idee vielleicht etwas ungewöhnlich ist, aber zögern Sie nicht, mir zu schreiben, damit ich Ihnen weitere Informationen geben kann.

Ich hoffe, dass meine kurze (ich denke zu förmliche) Mitteilung Sie und andere motivieren kann und freue mich auf Ihre Antwort.

Kontakt: szekelyp@orso.dfmk.hu

Telefon: +3630 3411241

Ihr

Peter Szekely